
          8 月 7 日（火）12:00 開会 

         進行：佐藤会員 

 

会長の時間      朝日会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

今日は、第 45 回よかっぺまつりのキャップ佐々木様

がみえております。私も長年スタッフとしてお世話にな

っておりますので、お話したいと思います。 

今から 45年前、多賀駅前通りを使って始まりました。

昔は 9 月第 2 日曜日でした。私は第 10 回からスタッフ

として参加しており、第 19 回のキャップをやらせてい

ただきました。キャップの役目は、当日晴れにすること

です。日曜開催の時期は、延期となると大変でした。 

お楽しみ券やフラッグのお金で運営されており、毎年

500万円程です。市からお金はもらっていません。 

最近の悩みは、スタッフが少ない、資金集めが大変、

キャップの成り手がいない、この 3 つです。 

厳しい状況ですが、ご協力よろしくお願いいたします。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

 

幹事報告          荒川幹事 

 

 例会終了後、理事会となります。よろしくお願いい

たします。 

 地区から、西日本豪雨義捐金の協力依頼が来ていま

す。一人千円です。 

 地区補助金が 7 月 30日に入金になりました。 

 8 月 28日は、ガバナー公式訪問です。役員の皆様は

一日がかりとなると思いますが、よろしくお願いい

たします。 

 本日は、白土会員増強・退会防止委員長の卓話です。

よろしくお願いいたします。 

 21 日は、将棋大会・ガバナー補佐事前訪問・家族同

伴納涼例会となります。 

 19 日に、県北 RAC海岸清掃と BBQがあります。川﨑

青少年奉仕委員長と小野瀬RAC委員が参加予定です。 

 明日、小野瀬会員の歓迎会を開催いたします。 

 高島会員に、「祈 ご全快」をお送りいたします。 

 

 

委員会報告 

 

雑誌・広報委員会         荒川委員長 

 今月の「ロータリーの友」読みどころ。 

横 3 ページ、RI 会長メッセージがあります。この

20 年間、会員数の増減少なく、年齢層が上がってい

るという記事です。 

7 ページ、会員増強の可能性という特集記事があり

ます。 
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【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2ビル 201号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：平成 30年 08月 21日（火） 【プログラム】家族同伴納涼例会 / 親睦活動委員会 

 
次 回 例 会：平成 30年 08月 28日（火） 【プログラム】ガバナー公式訪問 

 

 

 

 

■会 長  朝 日 正 道 ■副 会 長  髙 島 章 行 
■幹 事  荒 川 浩 信  ■会報委員  池 澤  健 
 

例 会 報 告 

■ 8月の例会予定  

7 日 卓話 / 会員増強・退会防止委員会 21 日 ガバナー補佐事前訪問・家族同伴納涼例会 / 親睦活動委員

会 28日 ガバナー公式訪問 

24日 クラブフォーラム / 今年度クラブ運営について 31日 クラブフォーラム / 今年度クラブ運営について 

27日 卓話 / 会計 

28日 卓話 / 会計 

 



14 ページ、新入会員歓迎について記載があります。 

縦 20 ページ、囲碁と AIの記事があります。 

 

親睦活動委員会         千葉委員長 

 21 日、夜間例会の時間をご報告いたします。18時、

ガバナー補佐事前訪問、18時半から家族同伴納涼例

会となります。事前訪問時は、ご家族の皆様には西

尾プロと将棋を楽しんでいただきたいと思います。 

 

米山記念奨学会委員会     石川委員長 

 5 日に、つくば市で米山奨学生と世話クラブ等の合

同セミナーが行われました。 

 ガバナーはじめ、多くの方が出席されました。 

 ロータリーと奨学生に分かれ、協議しました。90%

のクラブが奨学生を迎えて良かったと言っていま

した。奨学生はお客様ではないので、大いに使って

ほしいとも言っていました。 

 基調講演は、米山親善大使であるエジプトの方でし

た。世界平和と人間の価値について話されていまし

た。 

 

 

出席報告     長谷川委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29名 17名 12名 62.96％ 1名 66.67％ 7名 

 

 

ニコニコ BOX      長谷川委員長 

 

 今日ここに来るまでNHKラジオの高校野球放送聞き

ました。びっくりしました。女性アナウンサーでし

た。何十年も聞いてますが初めてです。チョットう

れしく思いました。 

朝日会長 

 よかっぺまつりに協力をお願いします。 

荒川幹事・小野瀬裕・星 勝治・信太克己・ 

石川國博・弓野博司・千葉省三・佐藤信彦・ 

千葉隆一・三代琢治・宮本尚彦 

 本日卓話です。よろしくお願いいします。 

白土仙三郎 

 1 ヵ月ぶりの出席です。右足がつけるようになりま

した。 

高島章行 

 ご無沙汰しております。よかっぺまつり宜しくお願

いします。 

赤津幸作 

 よかっぺまつりの協力に対し 

佐々木秀二様 

 最近目にした川柳 

「我人生 のぼってないのに 下り坂」 

石川 悟 

 たいへんお世話になりました。小笠原もよろしくお

願いします。 

「走っても 体力つかずに 肉ついた」 

長谷川太一 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 32,000 円 累計額 168,000円 

 

 

プログラム 

 
よかっぺまつりご協力のお願い   佐々木キャップ 

 朝日会長には、長年にわたりお世話になっています。 

 多賀地区のおまつりとしては、辞めるにやめられな

いという感じがあります。バックアップがないので

苦しんでおります。 

 よかっぺのいいところは、いろいろな団体が集まっ

ていることです。だから続いていると思います。 

 お楽しみカードのご協力、よろしくお願いいたしま

す。本日はありがとうございました。 

 

卓話 

会員増強・退会防止委員会     白土委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今月の「ロータリーの友」にある会員増強に関する

記事がとても良い内容でした。皆さん、7ページか

ら丁寧に読んでいただければと思います。 

 今年は、純増 1名目標です。さらに 1 名でも多く増

やせるよう、皆様にご協力いただければと思います。 

 明日は小野瀬会員の歓迎会です。若い会員が入会さ

れるのは、とてもうれしく思います。 

 これからは、若いメンバーにご指導いただきたいと

思います。1 年間よろしくお願いいたします。 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


